



LA ÉPOCA, Sigo. 27-03-1990  
26 000176858 1997-0601 CULTURA

Javier Campos recibirá el galardón en una ceremonia donde participará el Nobel Camilo José Cela

## Un profesor y poeta chileno en Estados Unidos ganó el Premio Letras de Oro

El escritor de Concepción recibe el premio el próximo 29 de marzo en la Universidad de Miami, por su obra "Las cartas olvidadas del astronauta" que será publicada en España.

El poeta de Concepción Javier Campos, que reside en Estados Unidos como profesor de la Universidad de Fairfield, obtuvo el Premio Letras de Oro en el apartado poesía, en un galardón de reconocido prestigio entre la comunidad hispana de ese país.

El Letras de Oro se fundó hace cuatro años por lo que esta versión, 1989-1990, es la cuarta y su finalidad es la de "premiar la excelencia creativa en lengua española y promover la producción literaria de origen hispano en Estados Unidos".

**Astronauta poético**

El galardón se entrega en los apartados de novela, cuento, teatro, ensayo, traducción y poesía y Campos logró este última sección con su obra *Las cartas olvidadas del astronauta*. El

próximo 29 de marzo, en Miami, el Premio Nobel de Literatura Camilo José Cela, presidirá la entrega de premios que consisten en dos mil 500 dólares, la publicación de la obra en España y un viaje organizado por el gobierno español y el Instituto de Cooperación Iberoamericana (ICI), para que los autores presenten sus obras y realicen conferencias y encuentros con intelectuales y estudiantes españoles.

El Letras de Oro lo organiza la Universidad de Miami y el Comité Honorario Internacional está compuesto por Octavio Paz, Mario Vargas Llosa, Camilo José Cela, Carlos Fuentes, Ernesto Sábato y José Donoso. Además, en el Comité del Jurado Internacional, de una larga lista de nombres, aparecen Luis Goytisolo, David Lagmanovich, Ángela Dellepiane, Heberto Pa-

manezco en el exilio y recuerda el país en la memoria, que es mito, imágenes fantasmales y nostalgia.

**Generación del 60**

Javier Campos, que estudió en la Universidad de Concepción, ha sido antologado en varias obras, en libros de Miguel Arteche, Roque Esteban Scarpa, Mario Rodríguez y Tito Trivisio, entre otros. También en el extranjero, por autores como Antonio Skármeta, Soledad Bianchi y en la revista *Literatura chilena en el exilio*.

Campos pertenece a la generación del 60, la de Waldo Rojas, Gonzalo Millán, Oscar Hahn y Jaime Quezada, y su primer libro apareció en 1981, *Las últimas fotografías*, y el segundo, editado por LAR, fue *La ciudad en llamas*.

También tiene una obra de crítica sobre su generación poética y latinoamericana hasta el golpe militar de 1973 en Chile: *La joven poesía chilena 1961-1973*, donde incluye estudios de Oscar Hahn, Waldo Rojas y Gonzalo Millán.



El cartel del premio.

## Un Profesor y poeta chileno en Estados Unidos ganó el Premio Letras de Oro [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un Profesor y poeta chileno en Estados Unidos ganó el Premio Letras de Oro [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)